

HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE

SAN ISIDRO

PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Año 2020

EXPEDIENTE

H.C.D.

M30

N° 136

Causante:

CAVA EN RED

Objeto:

NOTA RELACIONADA CON VIOLENCIA E INSEGURIDAD EN EL BARRIO LA CAVA.-



PETITORIO DEL BARRIO LA CAVA

Al Señor Intendente de la Municipalidad de San Isidro Dr. Gustavo Posse,

De nuestra mayor consideración:

Los firmantes, Cava en Red (léase apartado), vecinos de San Isidro y adherentes, en uso de las facultades otorgadas en el art. 43 de la Constitución Nacional, nos dirigimos a Uds. con motivo de presentar un reclamo colectivo, a fin de peticionar lo siguiente:

Violencia e inseguridad en el barrio La Cava

En medio de una de las zonas de mayor desarrollo y afluencia económica del conurbano bonaerense con más de medio siglo de existencia el Barrio La Cava ha visto diluirse promesas de urbanización y progreso.

En este contexto de alta vulneración de derechos se vive la amenaza constante de hechos de inseguridad que son de público conocimiento, estos hechos que tienen el más alto costo, la VIDA misma.

Son nuestros jóvenes víctimas directas de esta realidad violenta, que ven truncadas sus vidas bajo el consumo de drogas y el fácil acceso a las armas.

Este contexto de marginalidad trae como consecuencia la vulneración de otros derechos: a un hábitat digno y saludable, a la educación y a participar de una vida social como ciudadano de San Isidro.

Todos sufrimos la inseguridad, pero los que más la sufren son los que menos tienen en esta sociedad. En el barrio se vive el miedo y la desprotección, esta realidad compleja y dolorosa nos exige encontrar caminos de cooperación mutua contemplando los grados de responsabilidad de los distintos niveles de decisión.

La exclusión social abarca los ámbitos educativos, habitacionales, familiares, vinculares, laborales, de salud etc....

Esta es una de las formas de violencia que es causa fundamental de la inseguridad, SE TRATA DE LA VIOLENCIA GENERADA POR LA INEQUIDAD SOCIOECONÓMICA.

Buscamos los modos de acompañar un proceso de transformación de esta realidad. Para hacer una política de seguridad en el concepto de cuidado de la vida en su conjunto, (barrio, escuela, familia etc.) y las fuerzas de seguridad en el cuidado de unos a otros.

Es importante disponer de un ámbito de participación con los organismos e instituciones de control y cuidado, junto a los vecinos y a las organizaciones sociales comprometidas con esta realidad.



Crear una mesa de gestión y participación donde poder tratar temas referidos con la urbanización y el acceso a los servicios, raíz de muchos de los problemas de la marginalidad e inseguridad de nuestro barrio.

Crear un espacio de diálogo directo con efectores con competencia en niñez y adolescencia en donde podamos discutir, proponer y diseñar en conjunto propuestas que atiendan la realidad más dura de los niños, niñas y jóvenes de nuestro barrio.

De este modo daba comienzo el petitorio presentado por Cava en Red, vecinas y vecinos del barrio La Cava en 2017 ante las autoridades de los tres niveles del estado y firmado por más de 1500 personas.

Si bien reconocemos que algunas acciones comenzaron a llevarse adelante a partir de la fecha de presentación del petitorio¹, estamos aún MUY LEJOS DE UNA VERDADERA INTEGRACIÓN SOCIO URBANA La exclusión social continúa manifestándose en los ámbitos educativos, habitacionales, familiares, vinculares, laborales, de salud, y se expresan particularmente en este contexto de Pandemia por COVID-19.

En estos tiempos de aislamiento social obligatorio se han incrementado distintas situaciones de violencia (violencia de género, violencia doméstica, violencia interpersonal) que acentúan la situación de inseguridad de las familias del barrio. Esto es así especialmente a partir del corrimiento de las fuerzas de seguridad a la periferia del barrio, dejando las mismas de circular por su interior.

También es preocupante la falta de información sobre las medidas que se están tomando a nivel municipal para prevenir la expansión de los contagios por Coronavirus en el barrio y para atender la situación socio económica derivada de la cuarentena.

Los vecinos y vecinas de los barrios queremos cuidarnos y cuidar a nuestra población de riesgo. En este sentido, reconocemos los esfuerzos del Estado Nacional dirigidos a preservar la salud de todos los argentinos y argentinas y de auxiliar económicamente a los y las que menos tienen. Sin embargo, es grande el sufrimiento que están viviendo nuestras familias como consecuencia del parate económico. Esto se observa sobre todo en el aumento de la demanda en los comedores, sostenidos casi

¹ Ver Anexo adjunto.



totalmente con los esfuerzos de las organizaciones del barrio y de vecinos y vecinas de San Isidro.

Se necesitan alimentos, el acceso al agua segura, a los elementos de higiene y desinfección, abrigo, garrafas, medicamentos y vacunas.

Asimismo, para poder transitar la educación a distancia, se ha vuelto esencial el acceso a internet y a la computadora.

Por este motivo:

Exigimos la presencia de las fuerzas de seguridad en el barrio como aliadas en la construcción de una convivencia pacífica y del cuidado de la vida. Esta convivencia comunitaria y cuidado de la vida involucra diversas acciones tales como articulación con las organizaciones sociales del barrio para la entrega de alimentos, acercar el servicio de salud a los hogares, el cierre temporal de los espacios públicos al interior del barrio, en los que se conglomera gran cantidad de vecinos y vecinas diariamente, entre otras intervenciones a pensar en conjunto.

Exigimos la conformación de un Comité de Emergencia Local por Covid 19 con la participación de las organizaciones sociales del barrio para diseñar con urgencia una estrategia de contención de la pandemia y atención a las demandas y necesidades que surgen de la misma.

Asimismo, reiteramos el pedido, citado al comienzo del documento, realizado con fecha el 17 de abril del 2017 y recibido por las autoridades correspondientes en la misma fecha, solicitando:

Seguridad desde el concepto de seguridad integral.

Estamos convencidos, en un concepto de seguridad desde una mirada integral, con el objetivo de construir una convivencia pacifica y de cuidado de la vida, por eso urge la creación de un proyecto de acción local con todos los niveles del estado. Sabemos que es un desafío grande, mientras los derechos básicos sigan siendo vulnerados. Le solicitamos al estado que asuma un rol más activo en esta problemática. Para lograrlo es imprescindible llevar adelante las siguientes acciones:

- * Que en las comisarías se tomen denuncia de todo tipo de violencia, sin excluir las de género.
- * Que se cuente con una línea telefónica directa en donde realizar denuncias anónimas.
- * Equipos multidisciplinarios de contención a la víctima.
- * Capacitaciones al personal policial en acciones de prevención y mediación de conflicto.



- * Presencia de seguridad cotidiana en el barrio para garantizar corredores seguros, en donde nuestras familias puedan concurrir a la escuela, al centro de salud, al trabajo, etc.
- * Combate del narcotráfico y tráfico de armas.
- * Programas y asistencia integral para inserción y reinserción social.

Un barrio con viviendas dignas y servicios básicos es más seguro.

Quienes vivimos en las villas (como La Cava) y en asentamientos informales en la ciudad de San Isidro sufrimos a diario la violación de nuestros derechos más fundamentales. No solo por las condiciones habitacionales que carecen de acceso al agua segura, desagües pluviales y cloacas, energía eléctrica en el hogar y en la vía pública, recolección de residuos o un medio ambiente sano, entre otros servicios, sino que también esta situación de marginación estructural nos coloca en un lugar sin posibilidad de reclamo ante las empresas proveedoras.

El estigma social y la ausencia casi total de políticas públicas que promuevan la inclusión de la población de los barrios, villas y/o asentamientos generan muros visibles e invisibles de discriminación que separan a estas de resto del partido. La marginación, los servicios públicos inexistentes o precarios y la falta de voluntad política de las autoridades Municipales se ven agravadas por las prácticas irresponsables en las obras públicas ejecutadas en villas, muchas de las cuales solo existen en el papeleo, no son completadas o toman mucho más tiempo de lo previsto. Los presupuestos no se publican de manera detalladas y la información no se presenta públicamente en forma desagregada.

Mientras tanto, la asignación del presupuesto anual y su ejecución en villas disminuyen en ritmo alarmante. En este contexto, la supervisión y seguimiento del desarrollo de estas obras es la clave para relevar que tipo de relación existe entre la administración actual y las villas, exigir la rendición de cuentas y hacer visible el incumplimiento de las obras previstas. Para que este control sea factible e integral, necesitamos la participación de muchos actores, sobre todo, de los mismos vecinos que vivimos y sufrimos estos inconvenientes diariamente.

Los vecinos de barrio La Cava de San Isidro merecemos vivir dignamente. Para esto es imprescindible que nuestro barrio pueda tener calles abiertas y transitables (acceso de ambulancias, bomberos, tener un domicilio); desagües para que no se inunde; red cloacal o cámaras y pozos individuales para que los desechos no estén en calles o zanjas; luz en las casas y alumbrado público; agua buena y suficiente para tomar, cocinar, bañarnos y limpiar nuestras casas.

Pedimos al municipio:

- * La participación de los vecinos y las organizaciones del barrio conformando una Mesa de Gestión y Participación, donde se discuta de forma abierta y trasparente un proyecto de urbanización para nuestro barrio.
- * Solicitamos un pedido de informe sobre la situación en la que se encuentra el acceso a la red cloacal del sector 20 de junio comenzada a principio del 2016.



* Todos estos puntos están contemplados en la Ley Provincial de Acceso Justo al Hábitat, N°14.449. Por esto, los abajo firmantes también solicitamos a las autoridades correspondientes del Estado Municipal la pronta adhesión y cumplimiento de la ley N°14.449.

Protección activa, integral y permanente en las problemáticas de niños, niñas, adolescentes y jóvenes

En el marco de la Ley Nacional 26.061 y la provincial 13.298 de Protección Integral de los Derechos de Niños, Niñas, Adolescentes y Jóvenes que protege de manera efectiva sus derechos, para así garantizar el ejercicio y disfrute pleno y permanente de aquellos reconocidos en el ordenamiento jurídico nacional y en los tratados internacionales.

Exigimos:

- * Un rol más activo, integral y conjunto de los organismos y efectores nacionales, provinciales y municipales con competencia en temas de niñez y adolescencia en realidades como la que vivimos en La Cava.
- * Un ámbito con diálogo directo con organismos y efectores nacionales, provinciales, y municipales con competencia en temas de niñez y adolescencia en donde podamos en conjunto facilitar las vías resolutivas ante problemáticas como la droga dependencia, el abuso sexual, violencia, situación de calle, la deserción escolar entre otras.
- * Acceso a la salud, con atención integral en el Centro de Salud San Isidro Labrador, con sala adecuadamente equipada para primeros auxilios y emergencias con riesgo de vida, horario extendido, guardia permanente, ambulancia.
- * Programas de prevención y asistencia de hostigamiento, violencia y adicciones.
- * Programas de sexualidad responsable, embarazo adolescente y para la prevención de enfermedades transmisibles.
- * La articulación entre familias, organismos públicos e instituciones que acompañan al niño. niña y adolescente en sus distintas etapas de desarrollo.



¿Qué es Cava en Red?

CAVA EN RED es una red abierta de Organizaciones de la Sociedad Civil, Instituciones Eclesiásticas, Educativas, de Salud, Asistencia Social y vecinos de San Isidro, sin denominación política y sin fines de lucro, comprometidos con la problemática y necesidades del barrio La Cava.

Somos un vehículo facilitador de diálogo, integrador de esfuerzos, optimizador de recursos y canalizador de acciones, desde donde se analizan, priorizan y divulgan las problemáticas y necesidades del barrio; y se definen y liberan vías de acción conjunta tendientes a mejorar las condiciones de vida y favorecer el bienestar y progreso de los vecinos de la comunidad.

Con la legitimidad que nos imprime la extensión de nuestra red y el amplio apoyo vecinal sustentado por las firmas de habitantes de San Isidro, dentro y fuera de La Cava, y adherentes nos acercamos a ustedes para hacer entrega de este PETITORIO.

En la espera de una pronta respuesta dentro de los 10 días de recibido. cavaenred@gmail.com



Anexo

20	1	7
----	---	---

Mesa de trabajo entre Provincia, Nación y Municipio de San Isidro y visita de autoridades al barrio

A raíz de la movilización de Cava en Red, y mediante la intervención del obispo de San Isidro, Oscar Ojea, la gobernadora durante este periodo (Ma. Eugenia Vidal) y la ministra de Desarrollo Social de Nación (Carolina Stanley), acudieron a la Cava e iniciaron una mesa de trabajo con funcionarios de los tres niveles de gobierno y referentes del barrio para analizar las situaciones habitacionales más urgentes. La Iglesia se puso como garante para que los vecinos y vecinas pudieran participar de esta instancia.

En este marco, se armó un listado de los 100 casos prioritarios en función de criterios de salud y hacinamiento y se comenzaron obras de mejoramiento con las cooperativas de Hacemos Futuro en el barrio. Esto se organizó en tres etapas, el primero de 30 casos. Al momento de presentar este petitorio, sólo se realizaron 10 mejoras habitacionales y queda pendiente conocer el plan de continuidad de estas acciones.

2018

Creación del Organismo Provincial de Integración Socio-Urbana (OPISU) y Secretaría de Integración Socio-Urbana (SISU). Equipo territorial profesional en el barrio.

En el 2018 se creó el Organismo Provincial de Integración Socio-Urbana y junto con la Secretaría de Integración Social y Urbana del Ministerio de Desarrollo Social de Nación, creada en el mismo año, se instaló un equipo permanente interdisciplinario, encargado de desarrollar un proceso participativo para diseñar de forma multiactoral un Plan Urbano, Social y Socioproductivo en La Cava².

Con esta instancia, se crearon Mesas de Gestión Local que procuraron ir realizando las tareas de relevamiento necesarias para el diagnóstico a la vez que se fueron identificando las demandas más urgentes. Se realizaron obras iniciales en espacios públicos y mejoramientos de espacios comunitarios seleccionados en instancias

² En cuanto al proceso participativo, hasta el 19 de septiembre del 2019 se habían realizado 9 asambleas por sector, 9 mesas de gestión con organizaciones, 49 reuniones temáticas de comisión, reuniones por proyecto, visitas a las obras, 12 mesas de diseño participativo, y 3 Mesas de Gestión Participativas según Ley 14.449.



participativas.³ La permanencia de los equipos en el barrio, localizados en un container en la intersección del barrio, permitió la accesibilidad de la población local a la información y a la escucha de sus necesidades, que procuraron ser abordadas, articulando los recursos de los tres niveles del Estado.

<u>Se desconoce hasta el momento el plan de continuidad de las acciones de OPISU y SISU en el territorio.</u>

Ley 27453: RÉGIMEN DE REGULARIZACIÓN DOMINIAL PARA LA INTEGRACIÓN SOCIO URBANA (29/10/2018)

2019		

Dirección Operativa del Programa Barrios Seguros

Desde el mes de enero 2019, el equipo territorial de la Dirección Operativa del Programa Barrios Seguros del Ministerio de Seguridad de Nación se encuentra trabajando en el Barrio La Cava. Desde esta Dirección se han realizado diversas actividades con el objetivo de contribuir a la prevención del delito y la violencia: talleres de sensibilización sobre problemáticas sociales en escuelas (bullying, grooming, noviazgos violentos); talleres deportivos y culturales en organizaciones sociales (armado de patinetas, muralismo); jornadas de recreación y encuentro comunitario en conjunto con otros organismos estatales en el barrio (Opisu, Sisu).

Ordenanza N° 8.961 de adhesión del HCD de San Isidro a la Ley 14.449 y Creación de Consejo Local de Hábitat (27/05/2019). Se encuentra pendiente su creación.

Aprobación del Concejo Deliberante de San Isidro del proyecto de Ordenanza de Integración Socio Urbana para 16 barrios populares de San Isidro incluyendo La Cava (21/11/2019).

³ Se trata de 4 licitaciones. Licitación 1: Obras de pavimentación, frezado y veredas (Calle Hudson y Cava Chica). Licitación 2: Intervención Urbana y Puesta en Valor de Barrio La Cava (comprende mejoramiento de senderos, Cancha Barrio Joven, Plaza Rolón, Paseo Rolón, Plaza Jardín, Calle Isabel La Católica). Licitación 3: Solución Hidráulica, sector del Pozo (Proyecto hidráulico cancha del pozo y tendido cloacal). Licitación 4: Desratización. Y el desarrollo de un plan eléctrico piloto en el sector del pozo. Asimismo se realizaron mejoramientos en Abriguitos, Enbarriarte, Capilla de Luján.

Nambre y Apellido	DNI	Firma
from his	29 1 1 / 43	
TICACLE HESTIN	59 365 182	Hick
भेव गर्भ करें। इ. ५ इस	A 838510.88	
METER CONTON	356337	- Krain
: Cat & E. 11 - 1	22993934	Date-
THELL BETWEEZ	46 1011-128	
Cirio Paoina	42048165	.5-5
Some Design	27 141 125	7:21 A
art Duce Province	7 26.439 761	CAK
with junes		60:46
shillen nie		CX
•		(bacing
Liter Len	30376-54	4.Troma
الم المنافقة	3574153	No ala Avun
- (-)	72 608 38	DENICE LOSAIC
die	7.335.12.13	A FRA
of county	1 = (.884-::0)	much Col
all ARIALHO	117837657	A North
Aries Sanauta	29767216	
Tyrus In Mary	1 25541285	ALTO -
26in-Rs	31326472	TresARB7
CINERY ISTILL	1074 32 5K	MB LEVEL GE
are Balalmica	94780766	KBR

Nombre y Apellido	DNI	Firms
dus saik on ch	31.773.540	100
ab hand 3	26367-867	115
Garage Sien	35 335 046	STORES OF THE STORES
-DABLECT OFFIT	36832873	gota
Oliver Dya	96032825	Carrier .
dungo Comme.	71 5000 499	Tum Carles Done
Life .	41 438 854	W.C.
Moribel (SUBAD	753 1.680 CC	1 Reu3
12 12 saiz	35 606 075	NºMENO
DISTRIBUTE ATTAMINED		PINAUA
Pilo Pilona	37.401.054	Du. 60
Feed Yourus.	Jo 212 4814	1
gration enotion new	il.	
Antokua Perres	1 _	THOMPS
Felange Searcha	33521420	Con Brains
Elle Colles		
initia topokin	36:46/57	1/1/2
17 PROLING BRONG	99914 23	7
		-1643
with Callygue	13 10 10 10	1.01
Lynn down Bajor Gare	1949 19 51 6 6 2	
Felile Forgo	36472 591	
illerves hadrengy	35 731 783	

<u> </u>		
No. more y Acretical	1.0141	Firms
1 m - 1 A	1 .4 147 14	
innos al	14 116,37-1 17	Juce of
11-1-1-4-	37-5/16/15	Jan Jan
16.4	71970477	Angenhouse
1	C. W. C.	Line
Land of the	4 1, 3, 2 44	icusillations
1 3 3 3 3 3 3	- 115 18 151	11-16-
Me it is	L1170616	Charles to the second
produced in the location	1811914	-3 1 1 1 1 1 1 1 1
iner, 172 /ca	2 24 24	In men of Tiphede
1	136 (8-1133	- 1 / Ju to
- WALLA	Buttere	Cr. C.
The chederly	37 68163	
hal HABIA	25483634	in. Uti
in . say the inter-	25 - 52 " 58	102-1-10-
Mail Million	12 18 48 34	1.7.7
and the second s	17.00	MF
<u> </u>	111111	1500
-ut It he fix	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	A N 1 TE F
Vi con Contract	1 16 316 147	1 2
12.1-c 42-4-16	15.1807	1
1911	Both to be before	in to a new

This storgal Empiration applyaments of profites out quite, proceedade par Caya on Red y viscous to them the story a condition that the story and the conditions to be seen to the story and the story

Norman , Asimingle	Utal	E(ITI) 4
124.0	3.1-6.	16416
		L'E
And resident of the	112	
a in a		L-cole
L. Line	1641	willi
and the second of the second o		- College
and the second	4	1
Contract Contract	+ 11111	- 6.47
سنائست وخلان ساد عدمان		tryete
	1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	A secretary of the second
water a rest		1 Al
<u> </u>	1000	100
3.1		Costina .
- <u>- </u>		
		1.11.157.
مستخدم را ها الاستخداد الله <u>من المنابعة</u>		
والمراجع والم والمراجع والمراجع والمراجع والمراجع والمراجع والمراجع والمراج	311	· Partitude
- 1 (<u>)</u>	and the same of th	The second second

Extradición francisco applycame o Egentha por o tropación parcial tuda per Cusa cas Red y visitado. Octibareo La Circa y un dibuto ación trada

teaming the as Ital
perol tomorfue le ser 1911
muse emperal Delivered for
La
tening much is in 125 " There's
La come and a contract of the second
has a should be the second of
12 min 1 - 12 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1
1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1
the same of the sa
ma 2 march beautiful freshed to the forther than the second
marine held miles and the second of the seco
sein water 1888 400 there of the
The but incentioning with I will I am
A Company of the Comp
file of a time of a second of the second of
The same of the sa
the state of the s
Des 1- Est me my to the
Hamile to they make a face to the
19 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1
The let were a ser to be feel to your
A STATE OF THE PARTY OF THE PAR

and the offering a control of the control of the control of the profile of the control of the profile of the control of the co

Q 2

Nombre y Apellido	DNI	Firms
IRUIS JOER	23 143 125	1(14:-1
Jeneron Oc	44-25 271	im Ban 1809
voll	24301177	131
Man poura	94771687	W.
MARTH PATRICIA LENCE	12301.90	July Ween,
BONISO DE SOIL	ارد: اعراداد ازع	1 4 1 Jan 20
diening Phy!	1406:331	101111111
Mand House mand	-5635965	Teligim!
Od y Esturi	27593077	Carma E
Esmai Mil. Du	33 1.4 107	Been
Til sun Vist Hilling	31. 56 / 8-13	7
HUGO V. HATAVE	7/6-6693	
MARO F. NUGLET	3725,54	"Erc.
HOPAL ROBERS	Section 1	/.
perfer		,
KULD U. INTAN-	27000000	
Lower	21.16.755,50	45
May 15 Things	36c3835	12
Don North Le sala	_	1022-4-
Wit Brack lit	4 900, 466	M
1.100 F. W. A.		de
Francis Lucity	4 615	1-1-1-1
Bornor Survel	84181 (4E)



Los abajo firmantes apoyamos el petitorio adjunto, presuntado por Cava en Red y vecinos del barrio La Cava, y avalamos sus términos.

Nombre y Apellido	DNI	Firma
TUANALEDUIZALIO	391571336	distribution of the second
Maurs Lederma	29.616.698	1995
013tupidetis	18.489 258	MORNA BEATRIE ALLS
MAMA MOSAGO PACE		(46-)
Catemi Good		GOOG Hard
Janganio	न्यदर्भ ०३००	()
AMARILA CARLA	31025 271	Ann 18
vadra aldana	424593 20	Cradro alduna
lictoria you've	3299-1401	HUITECIA
Called Control	3094893	Mar any
PUTHON SAID	46767466	J. S.
CARRILL GYDENIZ	·9.152.145	
RETAINAR CHAPARA	42 650 328	12000
Mis, (A) CAndolas	430-133-11	Construct
1.002.4	30204377	- 3/-
who also	11515	
Jusie Lore	37773 244	Varia
Silv D	38402355	collec.
A de ina	3/746455	14
	44130865	194
Jourten pecho	44883101	Losoba
·	46416392	Lus
salend pregund	784 8582	Sallet Marion

Los abajo firmantes apoyamos el petitorio adjunto, presentado por Cava en Red y vecinos del barrio Le Cava, y avalemos sus términos.

C Q **C** 2

	Ì		
Nambre y Apellido	DNI	<u></u>	Firms
ALFAROLUCKS	43.101	377	Mená
COSOLEDO ROBERZ	2 2 34 82	205	
Grand Junes	41925		Will make
GARRE = 1 MACHO	41360		Chiodalan
either Moreypa	U2903		E Tito
PUNIND SOSA	39 15	i	Consolista llus
HARTINEZ WOLL	41.396		Mortmen furla
NicoresPorsh		55059	1111
MEDINA ESUDERE	74 84:	147	15 1 2 10 Dun
SILVA CAMILA		6019	15
Tried basson	47420		Milion Porcole
garen - 1	B.	1.	بالمناسبة المناسبة
itte Flores	39829		Heller-
Romers M. WIN	4146648		NOMER ! LITTLE
COLUNTO TURO	16.874.6		1.00
Los o Rofes	43021	55n	Ran Roles
Sandre Lynn	285.4141	1 17	helps of smiles
Amoneua Remozo	1	1	444 2
talia articlu	100/100	٦ ''	WHI.
CARDION CODERA	39 454:	52 U	MIX
WOOD TORREZ	446479	Dec /	MURO.
CONTA PACNO	SUTUE	8	حريات
Variable Polled A	UU.548.C	209	7
	ાતા ! 3ઈ.છ.		Leave my
ý , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	12 960,6		、 ろ
	4 Mar 12 To	: ' }	4 7



Los abajo firmantes apoyamos el petitorio adjunto, presentado por Cava en Red y vacinos del barrio La Cava, y avalamos sus términos.

	· ·	Ã
Nombre y Apellido	DNI	Firms
Inabelly Graves lan	34396385-	-
CRISTINA LARA	32883025	CHISTINA
Man BA BAET	175378/6	deka,
Know malabanca	94780766	Katal.
li Roda apla	40458331	la Both ayola
DIEGO PRIETO	38 651 707	L.
Genzalez sdedad	<u> २५ ८० १।३</u>	145
Weigne Company	4476208	Ce/2420
COMPA TEN	36 Es4522	
SANHAGO CANBOA	47-516-418	Mark.
June 2 Jacone 25 1	35 606 400	il tradellar
mullo COLOY II	36 094 320	Vinerallo corocal
diada carlos	33453 1344 4	27-21
Solfragasomes	99,054.991	- A Truke
frank Elizaber	22948937	July 7, 6, 17- 7.
Boada Gustave	47 457 073	Mess .
Carried Commerce	92.460.480	Example Thomas
6, 3) 170 clo	24485 285	BRODE MANCIAN
Capino	45-118 844	CABILL ASUSTINA
MAURO RESTELL	41 724 995	11 the Od 641
andrigues 18th 194	3C 411 811	Loliver & Rolling !
Produces Extel	SUCANIB	ili-s.
ANTUN CONTROLAS	92412943	BASS .
·		7

Los abajo firmantes appyamos el pelitorio a fjunto, presentado por Cava en Red y vecinos del barrio La Cava, y avalamos sus términos.

Los abajo firmantes acoyamos el petitorio adjunto presentado por Cava en Red y vecinos del barno La Cava y sus atrededores avalamos sus terminos

Nombre y Apeildo	DIVI	Firme
AC MEMANIA	42255 158	4
MARKORIVALE	9 4882035	Ma no Class
MATRIUACICOA		6 Kel
LECONIA CON		I pup , Del
The Cozas Cosas	NJ42 761.212	hells
MELIA GUERRAGE	945B2616	1 with
DILAGICO ALC	43192655	M. august
MAIMAS SUIKEMO	5- (436 75 -	£
BULLIPE NICOLAS	4546681	5
Fazal Alder	32435 113	May Harrie
G-c1. 1 50 . Jake 2		المراكب المراكبة
6.7. 20 30 Q. 1.1/1.004	354761456	54//5
Jenneur Life	33 166 364	777
Harris Turk	26. 42. 979	7/42-3
Tour colore	23303213	Pin hul
All L Po Caruca	79 215 - 14	Oh -
Quadus Best Manho		144
	1	1112 4

Los abajo firmantes apoyamos el petitorio adjunto presentado por Cava en Red y vecinos del barro La Cava y aus atrededores avalamos sus terminos

fundo supersumos el per torio ádjunto, presentado por Cava en Red y vecinos sub terminos sub términos.

			
1.	Ψ· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	DM	Firma
21_	12/11/11	14500514	752 '
Hics	us luctre	35:19:6344	BC.
L +.	in the	361. Y. C.S	12.3/2
C.	ـ کے ا	11:11: CC	13. 4
* E		12.12 10	fine.
(_5	Princh sunscri	21265 345	1774
		40144 48.3	re grant.
, cS	Ale WALVEN	31.911 x14 -	
-	AL.x	य किर्मेशक	LUNA
11	" " " (992683. 1	Tes
المسعة ال	4114 2002	3155 3516	LULED.
		3-16/95	Sale di
	ment in the	11.41.749-	the law & bich us
• •	1161 (15 <u>0.4)</u>	C 1 7 1 1 2 2 2 2 7 7	1/2
L	राध मार्च	38 47762	Ten
6.03	(a. 11.2.2.	2-15-31-341	Guille min
bith	raine Hrises	u Marie 115	Q_{i}
کنته	e Androvale.	41 113 · · ·	Col
_	nicos come	72581721PM	16.6
14713	will bloom	, is 83. 30	a colle
	1 000	1	
61.1	14 3-1101.	17.20121	K4: 1-
		11/35,960	1 4
	1	1 60 3661 3	2 4x 1240

Conservation and the control of the

் நடர் நடிரக்கள் நள்றை agamb, présentado por Cava en Red y vecinos ் செழுவுச்சு நடிக்கு கொள்ளுள்ள

the state of the s	DNI	Firma
te: manere	15000195	Marie groves
Time General	2161 603	Che Cilla
Alfonso Condelura	51757 464	A Cardo Corra
LA HAMAHA _	-333 R8Y	Hardina ma
information .	- 27 Kray 21	J. Line
Germanday	36546474	Townshick.
100 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	4.18	les
Rio. Ruder	-33.741.561	(
duty y wenter	3c 61/234	dopy generalis
Western 11 1's	74801173	1441
Captail Marker	•	Costano Kashen
Blue Ethine	23.76-35.3	Canal Cation
noinfil Phile	11 Set 5 20	The property
· Pedes NAMA	31213c38	
MARIE CILIS	70436708	4 11/4
Als hadring	3653643A	My May
	15282519	17/
Eura Colin Tenz	9444 9937	+ 4
ter studiasucce	2,8(4.3)	
Comply Rome	HI-171. 313	foldione
Sandan Emerica	_4761974	1 total France
Mitteen Linuxga -	51.5336M	MIST.
Box- ALESSIA	45 381.437	1 defea

്യ abajo tirmantes appyamos ല pet tor ര മ്യൂunto presentado por Cava en Red y vecinos

o cha no ba Cava, y ava am**o**s sus têrm⊓us

ாலும் இது செல்களை அல்களையும் சிற்கு "அவர் அளிற presignated por Cava en Red y vecinos. இது இது செல்குகளையும் அது சூர் அள

History Course Language 22 section Charles Course Color 24 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12			+
Anner Coll 2412 mo? Anner Coll 2412 mo? Anner Coll 2412 mo? Lather Dear 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12			Fusa
Anner Coll 2412 mo? Anner Coll 2412 mo? Anner Coll 2412 mo? Lather Dear 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12	Micha Deileacz	160.10401	47
Autorial Sylving State S	Juan Cheus Lasnato	22 340 374	K LOS
Lather Man 12705771 French Xineria 23826745 Cupa Clode 36402020 Frigo Promote 23445616 Prior Server 24862973 Action Promote 20485153 Prior Server 3148611583 Prior Susano 14621583	another Con	,	1,1000
Lathered Vineral 2327 711 French Vineral 2327 711 Compact Clode 35402028 Fig. Franch 23495616 Actor Contea 23862973 Actor Contea 23495616 Actor Contea 24862973 Actor Contea 231167 Failur Smann 22976973 Centre Contea Contea 33357666 Marioe School 363142 Limited Maria 38-35458 Martinee School Mariona Govern Contea 26314623 Mariona G. Secon 32081242 Mariona G. Secon 14621583 Michigan School Mariona Contea 50314623 Dial Susano 14621583 Michigan School Mariona Contea 50314623 Sashia Michigan Mariona Mariona Contea 50314623 Sashia Michigan Mariona Mariona Contea 50314633 Sashia Michigan Mariona Mariona Mariona Mariona Contea 50314633 Sashia Michigan Mariona Mariona Mariona Mariona Contea 50314633 Sashia Michigan Mariona Mariona Contea 5031463 Sashia Michigan Mariona Contea 5031463 Sashia Michigan Mariona Mariona Contea 5031463 Sashia Michigan Mariona Contea 5031463 Sashia Michigan Mariona Mariona Contea 5031463 Sashia Michigan Mariona Mariona Contea 5031463 Sashia Michigan Mariona Contea 503	Witaske Jans		T (RI)
Cupa Clode 35402020 Filip Franch 23495616 Filip Franch 23495616 Filip Franch 24862973 Forbit Franch 20185354 Forbit Franch 20185354 Forbit Franch 229767 Forbit Franch 22981:242 Forbit			
Curpo Gode 35402020 myne Filay Franch 234956.16 Teopy bridge 24862573 high Jacks Idames 20436354 formally factor of the 1321334 formally hazener George 14621583 formally Sasha Medida 14063435 feld 16			-CQ
Filor Promote 234456.16 PERPS Carilla 20456353 PROTES Identica 20456353 PROTESTA 14324334 FRANCIS SMALLED 229718 FRANCIS SMALLED 229718 FRANCIS SMALLED 324354 PROTESTA SMALLED 324354 PROTESTA SMALLED 324354 PROTESTA SMALLED 32435 PROTESTA SMALLED 32435 PROTESTA SMALLED 32435 PROTESTA SMALLED 3254535 PROTESTA SMALLED 3254535 PROTESTA SMALLED 3255 PROT			
The service 24862573 And 129718 Salued Small 22970473 Salued Salued 32970473 Salued Salued 32970473 Martiner Sdedad Mariner Sdedad M	BAR		- Company
12013 Jd Acres 2048 3153 Fandy Emin Lat 14321334 formally Salar Smars 2297047-3 leight Salar Smars 2297047-3 leight Limited 38-354 525 Martiner Sdedad MAZENNA G. SLIN 32981:242 DIAL SUSAWA 14621:583 Dief SLINE SAULER RIOS 11457:596 SASHA MICDING 14706 2435 Tildra	E # 2		+ 3
1223/15 formation 1223/15 form	feeting control	-	A PP2
Limber Somewood 29 970473 County Salar Susano 29 970473 County Limber Solder 37-354 285 Martiner Solded MADERNAG. SCIA 32 881.342 DIAL SUSANO 14621.583 Died Survivo. SAULER RIOS C1459.596 SAULER RIOS C1459.596 SASHA MICDING 14706.2435 Thana			N. C.
Marine Grand 2297047-3 County State	found of Emily to		locking Ct
MAZENNA G.SLIN MGZI SS MAZENNA MGZI SKA MGZI SKA MAZENNA MGZI SKA MGZI SKA MAZENNA MGZI SKA MAZENNA MGZI SKA MG	C. L. G.	1293185	O COSER.
Marine Grant School 146-21 1583 The row Sasha Medials 1459 1996 1995 The row Sasha Medials 14506 2435	tel for I son durist	2297047-3	Seine
LIMITED SILVAN STATE CHATANA CONTRA C	Mary.	33357666	
MADERNAGISCIA - 32.382:342 MADERNAGISCIA - 32.382:342 DIAL SUSAWA 14621:583 TILLY SAULER RIOS (145.35-96) SASHA MCDINA 1400 H35	Contract Contract		
MAZERNA G.SCIA 32.082.342 CITY DIAL SUSAND 14621.583 Diff SL-VILLE SASHA MCDINA 44.06.2435 TILLE	why to dist		
MAZENNA G.SCIA 32.282.342 DIAL SUSAWA 14621:583 Tily SL-VILLE SAULER RIOS (1459:596 SASHA MCDINA 1400 H35	Comment & Standary		•
DIAL SUSAWA 14G21:583 Diff SL-VILLE. SAULER RIOS (1459:596) SASHA MCDINA 1400 H35		1	1)42 CS-27-1-
SASHA MCDINA MY 06 H35	NAZMONA GIECKY 13	1.981.34.2	117
SASHA MEDINA MY 06 2435 There		PURITURES 5	Lacris no. 1
SASHA MCDINA MY 06 2435 There	DIAL SUSAWA 1	46-21.583	Died Service
SASHA MEDINA MY 06 2435 Tild ma	•		The state of the s
			707
prince of the los			,,
	China ton Acres	14 - 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	locust.
- 			<u></u>

ि विवाहत । देश के peldore not no prosentado por Cava en Red y veginos के कुछ एक्स कार्य कार्य होता है।

		<u> </u>
APP TO	DNI	Firma
discourse by the	- 3540213	Sugar Work
for a second of 3.		A.K.
1	2.114.71.16	Marie Commence 19
All of Park of the same	- 6.77.	The second
Med strives	37334577	11, 1 206 - Cal
TO SOUTH TO THE	the Frits	1000
Din t Barrow	1441 CH2	6/2/ ://
HUN'TUT TUTBER	15 666 J. 26	Action 1
YATANI THE THE	117.23:65	
CHEDI LLANGA	35000 584	and Kiedu
N'ADIA JONIU	36-31 ? 2 Gec.	Jani Abelia
arque juter _	33:34	frue witten
POHING FALL	1841484	rigg Kelly
Rochus 13	-	
Almon [10/4	33 458 647	1:uli
(2 15 fint	3271325	IT A
AWALLA HORES_	3-26-de-35	1 Dect
BEDIANUEL	37 6(6, 6co	- to
Medita Percin	1445404115	4
Kodigues & body	1080838	Mangalo
Carles Goverler	14 430.244	E To san
معالم المستوفية المستوفية المستوفية المستوفية المستوفية المستوفقة المستوقة المستوفقة المستوفقة المستوفقة المستوفقة المستوفقة المستوفقة ا	4	

Los une o Empantes apoyamos el patitorio adiunto, prasantado por Cava en Red y vecinos.

The 19 Acto Actorially 76 At. 764

α J

Les engants in the second of parties and the place occurred the place occurred the flower on Med y vectorists declined as Lie and a y evaluation can determine

Noonbry , Ayunn	DDA	+ True
La		
		1
The Landson	15'55 (4')	Translille
<u> </u>		
I *	· 18 11 1	
	4	
	, , 2, , , ,	Part -
Land the way		
11/4-1-7-1-4	19 44563	rice
Marie Lance		3 22-
the later was	1111111	77.5. = 3
1	33,415,14	1/5
1 F11 1 11 1	<u> </u>	44
Harrie Maria H.	11.16.12	W.
<u> </u>		Project FAC
	3. L 1 K 514 :	F. C.
A The Land		TAN TO THE RESERVE TO
		1779
fille and spile the and	. <u> </u>	Alfa (GAL)
j. + - 1 1 1	المساوية المسافية المساوية المساوية	1

Los abajo firmantes apoyamos el petitorio adjunto presentado por Cava en Red y avalan sus términos

Nombre y Apellido	DNI	Firma
Marie Rent Brown	44 116 + 141	10° 1.50
FABIONA POYCE	22547,17-1	Allera
AKIGITA NATIVE	41356187	Examinates?
Creamer than Book	43 175 868	- Erami
AIR DOMERES	46 213 581	1 Line
Mr. Boso Becamine	113.431.004	J. C. C.
	·	
	<u> </u>	1

VECTNOS DEL BARRO LA CAVA" UNIDOS" FECHA

PERITORIO:

RECLAMO AL MUNICIPIO Y AL MINISTERO DE SEGURIDAD.

LA FUERZA DE SEGURIDAD. DEBE PERMANECER EN EL BARRIO.

NOMBRE Y APELLIDO Nº D	OCUMENTO ;	SECTOR LETRA Y Nº	FIRMA
	८६ एडप	11-4	Ester gepes.
Origino diviscus su		HIT	Chece have
	125 875 1	H 18	mamines hists
	17921न	H.A	netion
MAIDONA ALCIANDED, 33	18 253	H 5	Hoidana
۸ استور	331 376	H 15	10-
	<u> ተጀራሪን የወ</u> ት ኔ ነ ጊ ነ ኒ	1115	DO
- MATICIAN B		+1 }	1 leave
-Herose Machaitann		1-16	1
	72. DUX	1 11/	14 6250 -
10000 3 11 M	7 TO 8. 7	+ + + + · · · ·	· (Cuic-
	£66_4	(1)	
	51611	· · /	()
	د انظال المال	1月	ilucully
F	出自35	. ዚ/8	Fire! -
19 JA . P NAL JUL	1 151	+ 46	Dieco!
Licals property 11.	14 311	A[a]	The state of
Merine 126 in a 136	('C.T.c. 28)	م بهر حدد حسم کم مدرد.	
FLE LA CECEBA + 13	14616 1 -	, A Y	Karing 1
ANALUJAV GOTICFRE 12	54 3.430	6 142	- CIES
walter war cutine 201	58525	10.142	10 de ato
GENALL CIAN EXALLY 4	2450 77 3		Carlo Carlo

HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE SAN ISIDRO

9 JUN 2020





HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE SAN ISIDRO

"2020-Año del General Manuel Belgrano"

Ref.: Expte. Nº 136-1400-2020

Visto lo establecido en el Articulo Nº 16
Inciso 4º del Reglamento Interno de este Honorable Cuerpo, la
Presidencia gira el presente expediente a la Comisión
de Tullifulocura y Reglamento.

SAN ISIDRO, 10 de junio de 2020.

JORGE VILLA FISHER
Secretario
Honorable Concejo Deliberante

San Isidro

S.IV PURG

ANDRES G. ROLON
Presidente
Honorable Concejo Deliberante
San Isidro